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岡 村  隆 議 員（ 公 明 党 ） 質問方式：一問一答方式  

 

１ 支給基準日以降の新生児に給付金を  

（1） 特別定額給付金の最終的な申請人数、割合、申請人数に対す

る給付済割合。申請しなかった人の人数、割合。理由の分析

は如何か  

（2） 本年４月 28 日以降に生まれた新生児の皆さまにも一律一定

の金額を給付しては如何か  

 

２ 子宮頸がん予防ワクチン接種の情報提供について  

（1） 子宮頸がんワクチンの公費による接種について、対象者及び

その保護者に通知をしてはどうか  

（2） 学校の教育現場においても、「ワクチンによるがん予防」を取

り上げては如何か  

（3） 子宮頸がん及びその他のがんについての「がん教育」の現状

と課題、今後の方針を伺う  

 

３ 公用車へのドライブレコーダーの設置について  

（1）公用車の全車両に前後両面型のドライブレコーダーを早急に

設置する必要性があるが如何か  

（2）警察の犯罪捜査に協力するなど、ドライブレコーダーの映像

の活用について伺う  

（3）ドライブレコーダーを購入するにあたり、補助金制度を導入

してはどうか  

 

４ 医療的ケア児等への支援施策の推進について  

（1）「医療的ケア児支援にかかわる圏域ブロック会議」の開催頻

度、内容、効果等について伺う  

（2）保育所、認定こども園における医療的ケア児等の受け入れ体

制の準備状況について伺う  

（3）本市における重症心身障がい児、医療的ケア児の人数、内就

学期を迎える方の人数を伺う  

（4）就学にあたり、医療的ケア児等に対して、具体的にどのよう

な配慮を実施しようとされているか  
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５ 防災情報関係について  

  戸別受信機について  

（1）初回締め切り分の申込件数は何件であったか。旧市町別と合

計の件数を伺う  

（2）申し込みは３つの方法があるが、申し込み方法別に件数を伺

う  

（3）予算の４億 7,883 万円は何世帯分の台数になり、尾道市内の

対象世帯は何件で全世帯の何割か  

（4）スマートフォン用防災アプリは、何名、何世帯がダウンロー

ドしてくれると計画しているか  

（5）スマホアプリは受信機と同じ機能役割をするものとして案

内をしているのか  

（6）受信機の初回申し込みは７月末までだが、それ以降の受付体

制状況は如何か  

（7）今回の初回受付に際して地域団体などに協力を求めたか。ど

のように求めたか  

（8）来年の６月開始までに全世帯に貸与するのが理想だが、最低

何世帯への貸与を目標に取り組んでいるか  

 

６  動物愛護の推進について  

（1）殺処分ゼロを継続推進するためには、本市はどのような対応

をとってきたか。また今後の方針は如何か  

（2）子ども達が動物愛護の精神を育むため、現在行われている教

育内容について伺う  

 


